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CANTIERI INFINITI
Radiografia di piazza Sant'Eligio, altra 
opera incompiuta nel cuore della Città

6 Agosto 2024

CALCIO
IL FOGGIA NON 
PUO' SBAGLIARE

Nel piccolissimo 
centro dei Monti Dauni 
arrivo una voce 
intramontabile

Rossoneri impegnati 
sabato in Coppa allo 
Zaccheria contro il 
Monopoli

CANTIERI INFINITI
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FOGGIA

Il Foggia è impegnato in 
queste ore nella fase 
tattica per preparare la 
gara di sabato sera allo 
Zaccheria contro il 
Monopoli. Partita non 
facile dove non ci sono 
appelli. Passare il turno 
è un modo per dare 
fiducia alla squadra e 
verificare alcune 
dinamiche in avanti
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CERIGNOLA
L'Audace Cerignola si 

giocherà il passaggio di 
turno a Potenza per la 

Coppa Italia di Lega Pro. 
Dopo le indicazioni 

positive nelle due 
amichevoli, mister 

Ra�aele vuole puntare 
sull'asse più rodato, 
anche per avere una 

partenza sprint in 
campionato
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Continua il nostro viaggio tra i cantieri 
abbandonati: Piazza Sant'Eligio a Foggia

Un punto di riferimento

In Prim
o Piano

“Gutta cavat lapidem” diceva Ovidio. 
A goccia a goccia si scava la pietra 
per arrivare alla verità in merito ad 
una situazione  a dir poco 
sconcertante. Si tratta dei lavori di 
rifacimento della famosissima 
piazza Sant’Eligio di Foggia. Circa 
1500 mq di spazio alberato dove 
poter trascorre anche mattinate 
molto calde perché la scienza ci dice 
che il verde aiuta a tenere basse le 
temperature. Dotato  di panchine e 
di spazi dove possono giocare i più 
piccoli. Un luogo simbolo per gli 
abitanti di Borgo Croci perché è 
antistante alla Chiesa delle Croci, 
unico Monumento Nazionale della 
città di Foggia (poco valorizzato).

Dagli inizi di maggio 2024 la piazza è 
stata recintata e quindi non più 
accessibile per l’imminente inizio dei 
lavori ma fino ad oggi ancora nessuna 
ditta si è vista e nessun cantiere è 
stato aperto. La storia di questo 
intervento inizia nel 2018 (Delibera di 
G.C. n° 76 del 05/06/2018) quando la 
piazza è stata inserita in un progetto 
per la realizzazione di un sistema di 
spazi verdi urbani connesso alla Rete 
Ecologica Regionale lungo i percorsi 
tratturali della transumanza a valere 
sulle risorse del POR-Puglia 2014-
2020 - Asse VI - Sub-Azione 6.6.a, nel 
2019 arriva un finanziamento per un 
importo complessivo pari a 1,3 
milioni di euro. 
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In Prim
o Piano I servizi tecnici di progettazione 

definitiva ed esecutiva e 
Coordinamento della Sicurezza in fase 
di progettazione dell’intervento è 
stato affidato alla Società Finepro s.r.l. 
con sede in Alberobello (BA). A fine 
2019 il progetto era pronto ma in 
seguito al alcune prescrizioni e 
dinieghi della Soprintendenza 
Archeologia, Belle Arti e Paesaggio 
per le province di Barletta-Andria-
Trani e Foggia la Finepro ha dovuto 
rivedere gli elaborati per ottenere 
infine l’approvazione a gennaio 2022 
con un aumento significativo 
dell’importo da 1,3 milioni a 1,455 oltre 
gli oneri per la sicurezza. La 
determina a contrarre è stata assunta 
il 27 marzo 2023 per la somma 
complessiva di € 1.455.000,00 di cui € 
1.078.000,00 a base d’asta oltre ad € 
37.000,00 per oneri della sicurezza 
non soggetti a ribasso d’asta ed € 
340.000,00 per somme a disposizione 
dell’Amministrazione. Al primo bando 
di gara (secondo la procedura per 
pubblico incanto) pubblicato tra 
maggio e giugno 2023 non è 
pervenuto nessun plico e quindi si è 
ritenuto necessario indire una

nuova procedura, questa volta 
negoziata, con invito di almeno 10 
operatori del settore, con 
l'aggiudicazione a sulla base del 
criterio dell'offerta economicamente 
più vantaggiosa. Alla gara ha 
partecipato una sola azienda, la 
SMACOS S.r.l., ma a causa del 
mancato inserimento a sistema del 
numero identificativo (numero di 
serie/seriale) della marca temporale, 
la gara non è stata aggiudicata. A 
questo punto l’amministrazione ha 
dovuto indire una nuova gara a fine 
ottobre 2023 (DD 2409 del 31-10-
2023). Sul sito Traspare l’ultimo 
documento presente è il verbale di 
gara (15 novembre 2023) che 
aggiudica i lavori alla ditta Mello S.r.l. 
per un importo totale di 942.649, 23 
euro avendo offerto un ribasso del 
22%. Gli uffici ai Lavori Pubblici 
dovrebbero spiegare perché sul sito 
‘Traspare’ mancano ancora la 
determina di aggiudicazione 
definitiva e il provvedimento di 
efficacia, atti propedeutici alla stipula 
del contratto. Nonostante dal cartello 
presente sul recinto della piazza si 
evince anche la data di consegna 
fissata per 5 ottobre 2024.
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“Le radici storiche possono unire le persone oltre i confini geografici” 
Domenica 11 agosto, alle ore 11.00, presso l’Arco di 
Via Porta del Pozzo a Castelluccio Valmaggiore, si 
terrà un evento speciale per celebrare l'amicizia 
con la città di Cambridge, nel Regno Unito. 
L'incontro, che rientra nell'ambito del progetto 
"Cambridge Gateway from India", vedrà la 
collocazione di una pietra dell'arco di Cambridge 
in un'opera realizzata dall'artista castelluccese 
Antonio Ziccardi.
La cerimonia vedrà la partecipazione di Pasquale 
Marchese, sindaco di Castelluccio Valmaggiore, 
Baju Thittala Varkey, sindaco di Cambridge e di 
Robert Dryden, assessore del Comune di 
Cambridge e Gran Maestro d'Inghilterra e Irlanda 
dell'Ordine dei Cavalieri di S. Giorgio Martire.

A conclusione della cerimonia si terrà un 
corteo che accompagnerà i partecipanti verso il 
municipio di Castelluccio Valmaggiore.
"Questa cerimonia, ispirata dal nostro 
concittadino Piero D’Angelico - sottolinea il 
sindaco Pasquale Marchese - rappresenta un 
momento significativo per la nostra comunità. 
La collocazione della pietra dell'arco di 
Cambridge è simbolo di un'amicizia duratura e 
di una cooperazione fruttuosa. Siamo onorati 
di ospitare i nostri amici di Cambridge e di 
celebrare insieme i valori di solidarietà e 
collaborazione internazionale. Il progetto 
'Cambridge Gateway from India' rappresenta 
non solo un ponte culturale tra le nostre città".
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LA RISPOSTA ALLA LETTERA 
DELLE ORGANIZZAZIONI DI 
CATEGORIA DI LA SALANDRA

w w w . f o g g i a p o s t . c o m

La vicensindaca 
Dibisceglia entra 
a far parte della 

Commissione 
Welfare dell’ANCI 

della Puglia
“Ho letto la lettera ufficiale congiunta di CIA 
Agricoltori Italiani, Confagricoltura, Copagri e 
Confcooperative e, come già anticipato loro 
nel corso dell'ultimo incontro, confermo la 
mia disponibilità, come sempre è stato fin 
dall'inizio del mio mandato parlamentare, a 
farmi carico dei temi che mi sono stati 
sottoposti, muovendomi nel solco dell’azione 
di governo che, proprio in merito settore 
agricolo, ha già ampiamente dato prova di 
grande attenzione. La politica è ascolto ed 
individuazione di soluzioni sostenibili e il mio 
impegno, come noto alle associazioni di 
categoria, è sempre andato in tal senso, 
sentendomi soprattutto vicino al comparto 
agricolo, sia per centralità che questo assume 
nella nostra provincia sia per ragioni familiari”: 
lo fa sapere il deputato Giandonato La 
Salandra, particolarmente attivo a 
Montecitorio e sul territorio, componente 
della Commissione Agricoltura alla Camera dei 
deputati.
“Ringrazio le associazioni di categoria che, in 
qualche modo, hanno inteso riconoscermi un 
ruolo come interlocutore del settore agricolo 
per questo territorio, di certo onorerò tale 
investitura attivandomi a porre le istanze che 
mi vengono sollecitate già questa settimana 
presso il Dipartimento Agricoltura del partito, 
sia proseguendo le interlocuzioni con il 
Ministro e, naturalmente, attraverso le mie 
prerogative di legislatore. Il dialogo però sia 
sempre costruttivo, come in questa occasione, 
e mai divisivo”, conclude l'On. La Salandra.

La vicesindaca del Comune di 
Cerignola, Maria Dibisceglia, entra a 
far parte della Commissione Welfare 
e Politiche di Coesione dell’ANCI 
Puglia, la prestigiosa associazione 
dei comuni italiani.
A nominarla è stata la presidente di 
ANCI Puglia e Sindaca di Bitetto 
Fiorenza Pascazio, esprimendo la 
certezza che Maria “garantirà il suo 
prezioso contributo alla vita 
associativa”.
“È un grande onore ed una grande 
responsabilità entrare a far parte di 
una delle Commissioni permanenti 
dell’ANCI Puglia, in particolar modo 
quella del Welfare”, commenta la 
vicesindaca e assessora alla Cultura 
e alle Politiche sociali Dibisceglia.
“Credo sia un prezioso 
riconoscimento al lavoro che 
quotidianamente svolgiamo per il 
Comune di Cerignola e per il Piano 
Sociale di Zona, per le tante fragilità 
che insistono nel nostro ambito. 
Ho accettato con entusiasmo l’invito 
della Presidente Pascazio ad essere 
parte attiva di ANCI Puglia: ritengo 
sia utile anche alla nostra comunità 
condividere buone pratiche e 
lavorare con e per gli altri Comuni".
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Occorre modificare la legge 81/2008. È 
quanto hanno fatto presente, con una 
lettera ufficiale congiunta indirizzata 
all’onorevole Giandonato La Salandra, 
le declinazioni provinciali di 
Capitanata delle organizzazioni 
agricole CIA Agricoltori Italiani, 
Confagricoltura, Copagri e 
Confcooperative. “Nello specifico”, si 
spiega nella missiva, “è stata 
riscontrata la quasi impossibilità da 
parte degli imprenditori del comparto 
primario di effettuare l’assunzione di 
operai agricoli sostitutivi nello stesso 
giorno di invio della comunicazione. 
Questo nel caso in cui il lavoratore 
non si presenti in azienda, oppure per 
improvvise esigenze di pianificazione 
delle operazioni colturali. Le 
organizzazioni agricole hanno 
spiegato all’onorevole La Salandra che 
l’esigenza è dettata dalla tipologia di 
lavoro, che si svolge quasi 
esclusivamente all’aperto ed è 
fortemente condizionato dagli eventi 
climatici. Inoltre, durante le grandi 
campagne con i mezzi di trasporto 
prenotati, la mancanza di uno o più 
operai regolarmente assunti crea un 
deficit delle operazioni lavorative 
(raccolta e carico), creando disagio 
all’imprenditore che potrebbe 
incorrere in sanzioni con probabile 
perdita dell’acquirente. 

È venuta meno, inoltre, la possibilità 
riservata al datore di lavoro di inviare 
comunicazione via fax, così come 
permane per l’azienda la non 
copertura nel caso di ispezioni di 
prima mattina in attesa dell’apertura 
degli uffici (consulente del lavoro, 
organizzazione agricola) preposti 
all’inoltro della 
variazione/assunzione. Un’altra 
difficoltà è rappresentata dalle visite 
mediche preassunzione del lavoratore. 
In questo caso, c’è la necessità di 
modificare l’attuale normativa e 
permettere che la visita medica 
preassunzione sia svolta dall’ASL, per 
il tramite di medici competenti dello 
SPESAL, oppure, in subordine, che la 
visita medica sia svolta dal medico 
curante come avveniva in passato, 
poiché il medico curante conosce già il 
quadro clinico del proprio paziente, 
istituendo il tesserino sanitario.

A GRICOLTURA

“Modificare la legge 81/2008”
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C ELLE DI SAN VITO
Nel paese più piccolo della Puglia, sarà il concerto di Edoardo Vianello, con mezzo 
secolo di successi entrati nella colonna sonora delle vite di milioni di italiani, 
l’evento clou del cartellone degli eventi “Agosto 2024” del comune di Celle di San 
Vito. Dopo il forfait dell’anno scorso per motivi di salute, il prossimo 14 agosto, con 
inizio alle ore 21.30, il cantante e cantautore romano di “Abbronzatissima” e di 
altri strepitosi successi musicali, si esibirà in un concerto tanto atteso non solo 
nel piccolo comune cellese ma anche dai cittadini dei comuni limitrofi. Previsto 
l’arrivo nel borgo di Celle anche di numerosi fans provenienti dal capoluogo e da 
altri centri del Foggiano. Il concerto di Vianello sarà seguito, intorno alla 
mezzanotte, da uno spettacolo pirotecnico.

L’estate “Abbronzatissima”
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Altro evento atteso del cartellone 
“Agosto 2024” (organizzato 
dall’Amministrazione comunale in 
collaborazione l’associazione 
Attivamente Insieme e con il 
patrocinio della Regione Puglia) si 
terrà il 10 agosto con la “Festa del 
Vicino”: ogni cellese cucinerà per i 
propri vicini di casa e poi si 
mangerà in strada, tutti insieme. Le 
tavolate in strada sotto le stelle, nel 
giorno di San Lorenzo, sono ormai 
diventate una tradizione. L’evento 
prenderà il via alle ore 20 e sarà 
accompagnato dalla musica e dalla 
voglia di stare insieme. In ogni 
piazza ci sarà una tavolata. Ognuno 
contribuirà ad allestire la cena 
portando qualcosa. Per chi viene da 
fuori, vale la regola di aggiungere un 
posto a tavola. La Festa del Vicino è 
una tradizione che ha preso piede 
negli ultimi 20 anni. Nacque come 
festa di quartiere, poi è arrivata a 
coinvolgere tutto il paese. 

Domani, 7 agosto, si terrà, alle ore 19, 
l’inaugurazione della “Panchina 
letteraria” dedicata a Mons. Don 
Michelino Tangi. L’8 agosto, invece, è la 
giornata del pellegrinaggio al Santuario di 
San Vito (ore 8,30) seguito dalla Santa 
Messa e da un momento conviviale. Il 
giorno della festa patronale dedicata a 
San Vincenzo Ferrer, è il 13 agosto. A 
svegliare i cittadini cellesi sarà la musica 
della banda “Città di Pannarano”. Alle ore 
18.30 la Santa Messa seguita dalla 
processione per le vie del paese. In serata, 
il concerto della band “Senza Discutere”, 
cover dei Nomadi.
Ancora tradizioni nella giornata del 16 
agosto. Alle ore 18, infatti, si terrà una 
rappresentazione itinerante con la 
rievocazione del matrimonio “Lu giùre mé 
béje”. Seguirà, alle ore 21, il banchetto 
nuziale con musica e balli. Spazio ai 
sapori della tradizione locale il 18 agosto 
quando alle ore 21 si degusteranno i 
cicatelli e le migliori primizie del posto. Il 
programma agostano degli eventi cellesi 
si concluderà il 20 agosto con la Notte 
bianca per i bambini (start ore 20).



C ARLANTINO

MURALES 
DJ SUMMER

La notte delle stelle, a Carlantino, sabato 10 
agosto si festeggerà con la terza edizione del 
“Murales Dj Summer”: dalle ore 22, il Parco della 
Pace diventerà una discoteca all’aperto con la 
musica di Dj Harixed e la voce di Voice Imperiale. 
L’evento, che fa parte del cartellone “Agosto 
Carlantinese 2024”, è stato organizzato dall’ 
associazione APS Just Free Time. Si canterà e si 
ballerà all’ombra del grande murales realizzato 
nel 2022 da due artisti internazionali, Alaniz e 
Margot Calliadan. L’iniziativa è nata dalla 
sinergia del Comune di Carlantino con diverse 
realtà, come l’associazione “APS Just Free time” 
di Pietra Montecorvino, nell’ambito del progetto 
“Libri in Movimento” di Luoghi Comuni Puglia e 
ARTI, col patrocinio della Regione Puglia e la 
collaborazione della Pro Loco Carlantino. Il 
murales rappresenta il racconto di un cammino. 
Un ponte e dei libri volanti, raffigurati nel 
disegno, danno modo ai giovani di scoprire la 
meraviglia del loro territorio, rappresentata 
nell’opera dal grande specchio d’acqua su cui 
affaccia il paese. Un’opera, dunque, che contiene 
elementi del presente e una strada per il futuro. 
Gli artisti che lo hanno realizzato avevano 
l’obiettivo di creare un nuovo punto di 
riferimento e spazio di aggregazione. “D’estate, 
sono molti i ragazzi e le famiglie che tornano a 
Carlantino dalle città in cui studiano e lavorano, 
il Murales Dj Summer è diventato un momento 
in cui ritrovarsi tutti insieme, sotto le stelle”, ha 
dichiarato il sindaco di Carlantino, Graziano 
Coscia.
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Nel paese dell’Orsa è ancora attivo un antico 
forno a paglia che produce pane dal 1526. 
Mercoledì 7 agosto un’intera giornata 
dedicata all’alimento per eccellenza

Estate da
vivere



Il pane raffermo ha tradizioni antichissime in Italia e 
in tutti i Paesi del Mediterraneo. È sinonimo di 
buone pratiche contro lo spreco alimentare, per il 
riuso e il recupero degli alimenti. A Orsara di Puglia, 
la cultura del pane è profondamente radicata. In 
paese è ancora attivo un antico forno a paglia in cui 
dal 1526 si cuoce l’impasto di farina, acqua, sale e 
lievito. Domani a Orsara di Puglia, si svolgerà la 
prima edizione della “Festa del pane raffermo”: 
un’intera giornata, dal mattino fino a notte inoltrata, 
con laboratori, convegni, degustazioni, musica e un 
dj set finale per ballare facendo le ore piccole.

Alle ore 10, bambini e ragazzi del 
Centro Estivo comunale saranno 
impegnati letteralmente a mettere le 
mani in pasta con il “Laboratorio 
magico antispreco”. Alle ore 11, in aula 
consiliare si terrà il convegno 
incentrato su “Storie di pane e di 
immigrazione”. “Guadagnarsi il pane” 
ha un significato preciso, il 
sostentamento per sé stessi e per i 
propri cari che spesso ha condotto e 
ancora conduce a lasciare la propria 
terra e andare altrove a cercare 
lavoro. Alle ore 20, in Corso della 
Vittoria aprirà il “Mercato delle 
eccellenze orsaresi” con degustazioni 
gratuite. Stesso luogo e identico 
orario anche per l’apertura dello 
stand laboratoriale “Ricreiamo 
musica”, dove si sperimenterà la 
costruzione di strumenti musicali da 
materiali di scarto. Il laboratorio sarà 
tenuto dal Maestro Elena De Bellis.
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“Festa del pane 
raffermo” a Orsara 
tra degustazioni, 

laboratori e musica



Dalle ore 20 e fino alla mezzanotte, in via 
Caracciolo, degustazioni gratuite presso 
l’antico forno a paglia del 1526 di Pane e 
Salute. Alle ore 21, in Corso della Vittoria, 
spazio alla musica dei Tarantula 
Garganica. Alle ore 21.30, la partenza da 
Porta San Pietro per una visita guidata in 
notturna ai luoghi del borgo. Dalla 
mezzanotte in poi, il Dj Set di Frankie D. 
La Festa del pane raffermo e l’idea alla 
base dell’iniziativa sono stati finanziati 
dalla Regione Puglia, che ha voluto 
valorizzare un evento fortemente centrato 
sulla valorizzazione del pane, delle 
eccellenze enogastronomiche locali e sulla 
promozione di pratiche contro lo spreco 
alimentare. Un evento che ha un forte 
valore di integrazione e inclusione tra le 
diverse generazioni, fra i nonni che ancora 
preservano l’antica sapienza del pane 
raffermo e i nipoti ai quali vengono 
tramandate tradizioni, buone pratiche e 
conoscenze in tema alimentare e non solo. 
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Quattromila abbonati e la 
possibilità che questo numero 
possa crescere dopo Ferragosto. 
Il pubblico può essere davvero il 
dodicesimo uomo in campo, ma...

RITIRO 
ROSSO 

NERO

Ancora tre giorni di 
preparazione e poi il 
primo vero test che 
apre ufficialmente la 
stagione calcistica 
2024-5. Il Foggia 
affronterà sabato sera 
alo Zaccheria il 
Monopoli. Gara unica.
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Simone Ascione sarà un 
calciatore del Foggia

DI GIANNI GLIATTA

Il Calcio Foggia a breve potrebbe aggiudicarsi 
le prestazioni di uno dei attacanti under più 
interessanti  in circolazione, attualmente in 
prova alla corte di mister Brambilla. Nella 
passata stagione, con la maglia dell’US Angri 
in serie D, ha segnato 6 gol e fornito due assist 
tra campionato e coppa. Classe 2005 di Vico 
Equense, alto 176 cm, il suo piede preferito è il 
destro e gioca come ala sinistra. Si tratta di 
Simone Ascione di proprietà del Victoria 
Marra che quest’anno si è trasferito a titolo 
definitivo al Venezia con un contratto fino al 
30 giungo 2027. Per la società rossonera, che 
lo segue ormai da diverso tempo, a breve 
potrebbe concretizzarsi il prestito così 
finalmente Ascione potrà vestire la maglia
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Nelle prossime ore l'ufficialità dell'accordo con il giovane calciatore

rossonera. Il giovane calciatore è stato 
premiato a giugno, durante il Galà dei 
Dilettanti, come miglior attaccante 
under della serie D. Un grande 
riconoscimento che conferma il talento 
di questo ragazzo. Altrimenti non si 
spiegherebbe il grande salto dalla serie D 
alla serie A. Massimiliano Brambilla, che 
di giovani talenti se ne intende, saprà 
valorizzare le doti tecniche di questo 
giocatore già visionato durante il ritiro a 
San Giovanni in Fiore. In particolare, non 
è passata inosservata la sua prestazione 
durante l’allenamento congiunto con la 
Silana. L’attacante esterno è stato autore 
di una rete nel primo tempo.



Guardando i risultati estivi di tutte le 
squadre professionistiche è davvero difficile 
fare previsioni prima delle gare, 
considerando i diversi fattori: la 
preparazione, il caldo, il nuovo modulo di 
gioco e tanti nuovi calciatori da assemblare. E 
così, la sconfitta del Foggia a Cosenza di 
sabato pomeriggio non deve rappresentare 
un valore assoluto, ma ha permesso di far 
emergere le individualità e la necessità di 
avere almeno altre tre pedine nell'undici base 
che possano garantire manovra a 
centrocampo e finalizzazione in attacco. 
Insomma, il Foggia è pronto al 75% che può 
essere anche tanto, considerando che c’è 
ancora tempo per arrivare al fatidico 100% 
prima dell’avvio del campionato anche se 
sabato prossimo ci sarà la Coppa Italia di 
Lega Pro che può essere un percorso da non 
sottovalutare. Brambilla dovrà decidere che 
modulo utilizzare e non dovranno esserci 
“scuse” sull’ipotesi di aver dovuto fare delle 
scelte in base agli uomini a disposizione 
perché ci sono altri 25 giorni di mercato e 
questi problemi possono essere risolti anche 
in mezza giornata. In parole povere: se ci 
sono delle necessità è meglio essere chiari 
sin dall’inizio. Detto questo, il Foggia 
potrebbe pagare una fase iniziale di 
amalgama ma in questo caso la differenza 
dovranno farla i singoli in attesa che ogni 
reparto trovi il suo equilibrio. Ed allora, 
sabato la gara dello Zaccheria contro il 
Monopoli può essere davvero un banco di 
prova per cui è vietato sbagliare. Ma 
Brambilla & C questo lo sanno. Ogni partita 
sarà fondamentale. Con la differenza con lo 
scorso anno di avere tra abbonati e spettatori 
occasionali non meno di 7000 tifosi che 
potranno applaudire il Foggia o fischiarlo.

Il rischio di 
chiamarsi Foggia



I l  C e r i g n o l a  
v u o l e  c o n f e r m e  
a n c h e  i n  C o p p a

www.fog�iapost.com

Soli 4 giorni al tanto atteso debutto 
stagionale, che avverrà sabato in casa del 
Potenza in Coppa Italia, in ballo il passaggio 
al secondo turno, ma dando un sguardo ben 
più ampio se le cicogne dovessero far bene, 
giungere all’atto conclusivo del secondo 
torneo stagionale non sarebbe una brutta 
idea, anche perché la vincente del Coppa non 
solo porterebbe in bacheca un titolo 
nazionale che in dote porterebbe anche nelle 
casse della società un discreto gruzzoletto in 
danaro,il che non guasterebbe, senza 
dimenticare che la vincente del titolo si 
qualificherebbe per la disputa dei playoff 
partendo dalla fase nazionale. Dunque tre 
ottimi presupposti per partire bene e cercare 
di far bene anche in Coppa Italia, che conti 
alla mano da senza dubbio stimoli importanti 
vista la posta in palio. Stimoli importanti che 
hanno anche i tanti nuovi arrivati in casa 
Audace, che già nei test match pre-
campionato contro Termoli e Campobasso 
hanno avuto modo di mettersi in mostra, 
timbrando anche il tabellino dei marcatori, 
soddisfatto di ciò mister Raffaele “Siamo 
contenti di questi primi giorni di lavoro. E’ 
normale che ci sia fatica ma stiamo lavorando 
bene. Siamo curando molto la parte atletica, 
perché importante stare bene fisicamente. 
Chi è arrivato da poco sta lavorando a parte 
ma è abbastanza normale. Mi sta piacendo lo 
spirito della squadra che mette in ogni 
allenamento. Naturalmente dobbiamo stare 
attenti a non fare errori e a saper allenare i 
vari ragazzi che arrivano con la giusta 
maturità”. 

Dunque tutti indizi che dicono che le 
cicogne ci sono, ma soprattutto sono pronte 
per una nuova stagione in cui vorranno 
essere protagoniste tanto in campionato 
quanto in Coppa Italia. Al tempo stesso però 
resta vivo il mercato, che dopo i colpi già 
firmati, il D.S. Di Toro, sembra pronto per 
autografarne altri due, infatti secondo la 
stampa pugliese la dirigenza ofantina, 
sarebbe sulle tracce di Moro Tola Masawoud, 
svincolato dopo l'esperienza a Chieti. 
Trequartista o esterno offensivo, su 
Masawoud avrebbero posto gli occhi anche 
Vis Pesaro e Varese. Non solo sul taccuino 
del direttore sportivo, nelle ultime ore è 
finito anche un altro nome, ossia quello di 
Gaetano Dammacco, prima punta classe 
1998 in forza al Nardò, quest'anno ha messo 
a segno 7 reti e servito 4 assist in 25 partite 
giocate, andrebbe a colmare il vuoto lasciato 
dall'addio di Giancarlo Malcore. . 

DAVIDE PITEO
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